



## Universidad del Sureste Escuela de Medicina Humana

SEMESTRE:

6º A

MATERIA: NEUROLOGÍA

**TRABAJO:** DISTONÍA (Fisiopatología)

DOCENTE:

DR. JOSÉ LUIS GORDILLO GUILLÉN

**ALUMNO (A):** 

YANETH ORTIZ ALFARO

COMITÁN DE DOMÍNGUEZ, CHIAPAS, 06 DE SEPTIEMBR4E DEL 2021.

## DISTONIA

La distoria es un trastorno del movimiento diversos que Se caracteriza per la contracción muscular involuntaria del agonista y el antagonista, que puede provocar torsiones 4 movimientos repetitivos o una postura anormal. La distanta es el trastorno del movimiento menos conocido asociado con la ildesfonción de los gunglios basales. Si bien es probable que la disfunsión de los arcultos motores cortico-estriatal-tálamo-cortical Jueque con un Papel Fondamental en la fisioquitología de la distoria, el trastorno no encada facilmente en la categoria higorinética o hipercinetica de las enfermedades de los ganglios Existe evidencia de un deterioro generalizado de la inhibición que involvera multiples niveles del sistema nervioso, también hay datos de apoyo de la noción de que la Función Sensorial y la integración senscriomatora eran débiles en pacientes con distances

La excitabilidad de la corteza motora se incremento mientros que la estimulación magnetica transcruneal La distonia mostró que la estimulación de la inhibición y facilitación intracortical y una disminución de la inhibición y facilitación intracortical y una corto periodo de silencia cortical. La compuerta previa al un corto periodo de silencia cortical. La compuerta previa al movimiento de los potenciales evacados sumatosensoriales y el movimiento de los potenciales evacados sumatosensoriales y el movimiento de los potenciales evacados sematosensoriales y el movimiento de los potenciales evacados sematosensoriales y el movimiento sematosensorial fueron anormales en la distonia. También se discuten los posibles efectos beneficiosos de la también se discuten los posibles efectos beneficiosos de la estimulación magnetica transcruneal y la estimulación magnética transcruneal y la estimula

rios y coordinación de los cambios de postura El talamo que organiza mansajas subre los movimientos moscolares hacra la corteza carebral y desde la misma. El carabelo, que coordina los mevimiendos corporates, contribuye a goo las extremidades se moeron deforma sieve y precisa y aguada a mantener el eguillario. tipos de Distanza Los mescolos de la parte afectada del everpo Se contraen devante micho trempo las distonias puede afector \*Una unicaparte del carpo (Distania Facal) \*Dos o más carte del curpo que estan Juntas (Distanta Segmentaria). \* Dos o más gartes que no estan Juntas (Distance) multifocal) - al 2 200 mone \*El tranco ademas de dos partes distintas del Cuerpo (Distanta generalizada). Trutumiento · Corrección o eliminación de la causa · Farmage o sustaneta · Colimplación cerebral profenda. · Postoterupias stonia satura stamph solventron Si se conoce la causa de distonia y se elimina o corrige, suele reducirse el espasmo. Los farmaces utilizados para el tratamirento de la esclerosis moltiple, reducen les responsmos relearen nados con esta enfermedade

La excitabilidad de la corteza motora se incremento mientros que la estimológicon magnetica transciareal. La distanta mostro inhibición y facilidad en un periodo corto de silencia cartical and a grand a militage discourse pe Conenfosis en la plasticidad contrad y se discoten cossibles efectos beneficiosos de la estimulación magnetica transcionneal y la estimulación transcraneal regetitua con un nuevo eardyma and last a model to the state of the